
本日の進行（１２：３０） 

鈴木安之・岩堀恭一会員 

「Ｉ．Ｍ．について」 

―次回のお知らせ― 

２月２１日（１８：００） 

会員親睦旅行 

於：箱根ホテル「河鹿荘」 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2468回  例会記録  2013年 2月 7日≫        

出席報告 会員数 53 名(出席免除 6 名) 出席数 27 名 出席率 55.10% 前回修正出席率 56.25％ 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 松井君 

 

 

      《日々是好日》       

良いも悪いもすべてあなたの

心次第です 

晴れる日もあれば、雨の日もあ

ります。良いことが続く日もあれ

ば、思ってもない不運に見舞われ

ることもあるでしょう。今日が良

い日になるか、悪い日になるか。

それは、運やツキの問題でしょうか。それもあるかも

しれません。しかし、好日は願ったり、運によって得

られるものではありません。今日を好日にするには、

良い悪いだけにとらわれない心になるように、修行を

することです。良い悪いに振り回されなければ、毎日

がありがたく思えてきます。そうすると、一日一日を

丁寧に過ごすことができるようになってきます。 

そもそも、毎日に良い悪いはないのです。良い悪い

というのはすべての自分の心が固定化してとらえて

いること。そんな自分の心を開放してあげてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

到着物：R の友 2 月号 ガバナー月信№８ 週報横須賀西 

ディベート大会のお礼状 

開催：2/15～16 新会員の集い 小涌園 岡本・服部参加 

2 月理事会報告  例会予定 及び承認・決定事項  

2/7 田中俊樹会員 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

2/14 I.M.について 鈴木(安)会員 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

2/21 会員親睦旅行  ～22 18:00 河鹿荘 

2/28 貞方邦介氏（㈱アルカサバ） 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

3/7 山科会員「自身の小説について」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

 1/17 新年会報告・決算 

 2/21(木)・22(金)会員親睦旅行。箱根河鹿荘 18:00 例

会。予算詳細別紙・特別会費 12.000 円。欠席者に土産 

 3/2 I.M.：別紙チラシ参照 15:30 合同例会 15:55

パネルディスカッション 17:00 長坂勝氏記念講演 

18:15 友好の広場 19:00 アトラクション 

 4/26キマグレンチャリティーコンサート開催 文化プラザ

で。チケットはローソンとクラブで 3/3 販売開始 

 予算執行状況報告 ☆東北震災支援後援名義貸し承認 

 神奈川フィル援助の件―継続 

  

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

 

奉仕の履歴 地球の肺アマゾンを守る「地球人 1 人 1 本」植林運動に参加 
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私は、1952 年兵庫県の西宮

市で生まれ神戸市の本山で育ち

ました。幼少の頃はかなりわんぱ

くで遊ぶことが大好き、父に『君

は手が器用だから歯学部に行っ

たらどう』と勧められ、気楽に神

奈川歯科大学に入学しました。 

海が大好きだったので、海の近

くの鎌倉の極楽寺の小さなアパ

ートで一人暮らしを始めました。それからは、ヨットと稲村

ケ崎でサーフィンに明け暮れる大学生活を送り、卒業後もサ

ーフボードを片手に世界中を旅する計画でした。 

ところが、国家試験の発表前に大学側から実家に『息子さ

んを大学院に入学させないか？』と言うお誘いの電話が入り、

親の勧めのままに薬理学教室の大学院に入学。大学に泊まり

込みで研究を続け、優秀な指導教授陣に巡り合ったこともあ

り、三年で期待以上の研究成果を得、ほぼ論文を完成するこ

とができたのです。ただ、動物実験をどうしても好きになれ

ず、研究職は合わないと思われ、薬に関しても知れば知るほ

ど薬の害を気にするようになりました。 

大学院の 4 年生になり臨床家に向けての勉強を始めよう

としていた時に、『臨床歯科針麻酔入門』という本に出会っ

たのです。早速著者であられた福岡明先生にお電話を入れた

際に、事務長から『大学院を卒業したら福岡歯科に就職する』

ということを条件に、特別にアルバイターという名目で針歯

科治療の弟子入りが許されました。 

大学院卒業間近になり、今度はアメリカ（ジョンソン＆ジ

ョンソンのメディカルディレクターDr.ヤング.W.チョー）か

ら『誰か若い研究者はいないか』と言う要望が入ったのです。

そこで、長くても二年以内に日本に帰ることを約束し、南ア

ラバマ州立大学の医学校を選びました。そこでの研究員ポス

ト Dr.フェローシップとしての初任給は、1,000 ドル（約

16 万円ぐらい）でした。アメリカの日常生活での色々な体

験を通して、人生観や価値観が大きく変わるほどでした。 

大学では故郷に錦を飾るという気持ちで研究に励む毎日。

アメリカでの研究は血管平滑筋における薬理学的生理学的

機序の解明でした。ここでもやはり動物実験に明け暮れる

日々でしたが、一緒に働いたユダヤ人の非常に優秀な研究者

ドクターグリーンバーグと二人で多くの論文を作ることが

でき、これらの成果は後に、アメリカの医学生の教科書に私

たちの名前を残すこととなりました。 

二年後、帰国し神奈川歯科大学の非常勤講師となりました

が、約束の通り、日本橋の福岡歯科の本院に就職することと

なりました。今度は、歯科臨床家として補綴学（インプラン

トや義歯を用いた噛み合わせの再構築）に興味を持ち、3 年

間土日の休みを利用し、卒後研修を日本歯学センターの田北

敏行先生のもとで勉強しました。 

1986 年、縁ある逗子にて田中歯科クリニックを開業。

社団法人逗子葉山青年会議所理事長、逗子市制 40 周年記念

事業実行委員会委員長を経験、96 年 

には、勢い余って逗子市長選に出馬落 

選。かなりの精神的なダメージを受け 

ましたが、今となっては、それもいい 

経験だったと思えます。 

2011 年に、医院を JR 逗子駅隣の 

湘南ビル逗子の４階に移転し、現在は、 

長男と一緒に楽しく歯科医業に日々精 

進しております。 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ５３.０００  累計￥１.６０８．６９０   

田中君…昔話ですみません。 

岩瀬君、桐ケ谷君、市川君、山口君、船津君、湊屋君、臼井 

君、菊池君、手島君、匂坂君…田中会員、スピーチよろしく

お願いします。 

山本(三)さん…新会員・田中会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁよろしく！

桐田会員、杖ついている、どーしちゃったの？ 

柳沢君…田中様。卓話楽しみです。 

渡辺君…田中さんのスピーチ期待します。 

矢部(房)君…田中会員、ニシエーションスピーチよろしく。

庭の梅の木に花もちらほら。 

岩堀君…親睦旅行、参加して下さーい！ 

石田君…４月２６日キマグレンチャリティーコンサート、ご

協力よろしくお願いします。 

鈴木(安)君…今日は私の誕生日。だがね、あの世への１里塚

嬉しくもあり嬉しくも無し。 

山本(由)君…2/5 に私達夫婦に１３番目の孫が無事誕生し

まして、まごまごしております！！ 

桐田君…夜遊びが過ぎ、右靭帯が切れてしまいました。 

安藤君…今回初めて ANA で新設の岩国空港へ行きました。 

松田君…今日は暖かいです。 

福嶋君…春一番暖かい。 

三宅君…春一番。あったかい年の始まりになるといいなぁ。 

長野君…天気予報外れたことが良かったです。 

高洲さん…雪やｺﾝｺﾝ咳もｺﾝｺﾝ、マスク姿が目につきます。 

矢部(光)君…ロータリアンよ「自分自身と友人に対してはい

つも誠実であれ」ニーチェの言葉が心に響く！ 

 

卓話       「私の履歴書」    田中俊樹会員  


